

POLSEK

Kapolsek Sindangbarang Bersama Forkopincam dan PLN Tanggeung Unit Sindangbarang Tebar Kebaikan dengan Pemangkasan Pohon

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Sep 9, 2023 - 14:03



Polres Cianjur Polda Jabar - Iptu Dadang Rustandi, Kapolsek Sindangbarang Polres Cianjur, bersama dengan anggotanya dan Forkopincam Sindangbarang, melakukan kegiatan pemangkasan dan penebangan pohon bersama dengan tim PLN Tanggeung Unit Sindangbarang. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan pelayanan, serta memelihara jaringan listrik agar berjalan maksimal. Selain itu, ini juga merupakan langkah antisipasi menjelang musim hujan, yang dapat mengakibatkan gangguan atau kosleting akibat pohon yang terkena jaringan, yang pada akhirnya dapat membahayakan masyarakat sekitar.

Pemangkasan dan penebangan pohon ini dilakukan dengan teliti dan hati-hati untuk memastikan tidak ada gangguan berarti pada jaringan listrik. PLN Tanggeung Unit Sindangbarang turut berperan aktif dalam kegiatan ini untuk memastikan bahwa pasokan listrik tetap berjalan lancar, terutama saat cuaca buruk.

Kegiatan ini mencerminkan sinergi positif antara aparat kepolisian, pemerintah setempat, dan perusahaan penyedia layanan listrik dalam upaya menjaga keamanan masyarakat. Dengan melakukan pemangkasan pohon yang tepat waktu, potensi gangguan listrik yang disebabkan oleh pohon-pohon yang tumbuh terlalu dekat dengan jaringan listrik dapat diminimalisir.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi, menyampaikan pentingnya kerjasama semacam ini dalam menjaga keamanan dan kelancaran layanan publik. Ia juga mengapresiasi dukungan dari PLN Tanggeung Unit Sindangbarang dalam menjalankan tugas ini.

Dengan demikian, kegiatan pemangkasan pohon ini tidak hanya bermanfaat untuk pemeliharaan jaringan listrik, tetapi juga untuk keselamatan dan kenyamanan masyarakat Sindangbarang, khususnya dalam menghadapi musim hujan yang akan datang. Semoga upaya seperti ini dapat terus berlanjut untuk kebaikan bersama.